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OGGETTO: INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE PRESENTATA DAI GRUP PI DI 

MINORANZA IN DATA 18.03.2011 SULLA FRANA DI VIA STR OPPARI 
(SALITA DALLA ROSINA). 

 
 
L'anno duemilaundici, addì  diciassette del mese di maggio  alle ore 20.30, nella Sala Consiliare del 
Castello Inferiore, previo esaurimento delle formalità prescritte dalla Legge e dallo Statuto, il 
Consiglio Comunale si è riunito sotto la presidenza del Emanuel Cortese in qualità di Presidente del 
Consiglio. 
 
N. Cognome e Nome P A 
1 SCETTRO Gianni SI  
2 BERTAZZO Alcide SI  
3 BUCCO Simone SI  
4 COSTA Mariateresa SI  
5 MINUZZO Matteo SI  
6 OLIVIERO Giuseppe SI  
7 CUMAN Maria Angela  SI 
8 CORTESE Emanuel SI  
9 RUBBO Alessandro SI  
10 TASCA Luca  SI 
11 BONAN Riccardo SI  
 
 
 
 
 

N. Cognome e Nome P A 
12 DALLA VALLE Giovanni SI  
13 MORESCO Ivan SI  
14 VIVIAN Matteo SI  
15 BERTACCO Lorenzo SI  
16 ZAMPESE Pierantonio SI  
17 GIRARDI Loris  SI 
18 DINALE Duccio SI  
19 BASSETTO Daniela SI  
20 ZANFORLIN Valerio SI  
21 MARCHIORATO Giuseppe Loris SI  

 
  TOTALE 18 3 
 
 
 

 
Partecipa Il Segretario Generale Francesca Lora 
 
 
Il Presidente, riconosciuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio a 
trattare l'argomento di cui in oggetto.  



OGGETTO: INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE PRESENTATA  DAI GRUPPI DI 
MINORANZA IN DATA 18.03.2011 SULLA FRANA DI VIA STR OPPARI (SALITA 
DALLA ROSINA). 
 
 
 
   Il Presidente presenta l’argomento e dà la parola al consigliere Bertacco. 
 
Il consigliere Bertacco legge l’interrogazione che si allega alla  presente deliberazione per farne 
parte integrante e sostanziale (sub A). 
 
Il Presidente informa che la mozione, contenuta nel medesimo documento, verrà trattata e votata nel 
punto successivo dell’ordine del giorno. 
 
All’interrogazione risponde il Sindaco. Spiega che è passato qualche mese dal momento 
dell'interrogazione e quindi tante cose sono cambiate.   
Prima di tutto intende riprendere quelle che si presume siano le cause della frana da una relazione 
scritta che ha fatto preparare da parte dei tecnici che hanno seguito in modo particolare in questi 
ultimi mesi la frana che è una frana “importante”. E’ stata la prima frana in cui si è intervenuti 
subito. 
In sala c'è anche il dr. Stevan che é disponibile a chiarire, se necessario, gli  aspetti tecnici. 
In riferimento a quanto successo nella serata dell’11 febbraio, sono stati fatti un paio di incontri a 
Valle San Floriano, uno organizzato anche dai consiglieri Dinale e Bassetto, dove si è scusato con i 
residenti. Spiega che si è trattato di una cosa improvvisa e che l’apertura della strada era prevista 
per la settimana successiva ma ci volevano delle persone che sorvegliassero il transito.  
Poi è successo quello che è successo e di cui si scusa: anche gli organizzatori della gara si sono resi 
conto subito di quanto accadeva e quindi non hanno  protestestato. Concorda con quanto affermato 
nella mozione, che si dovrebbe informare maggiormente i residenti e si assume la responsabilità 
dell’accaduto. 
Evidenzia che la frana è sempre stata monitorata con sonde e quindi poteva anche succedere che la 
strada, una volta  aperta potesse essere richiusa nel giro di qualche ora.  
Entrando comunque nel merito dell' interrogazione, legge la relazione dei tecnici (allegato sub b). 
 

Al termine il Presidente evidenzia che è stata data  risposta alla interrogazione e passa la parola al 
consigliere Bertacco. 

Bertacco: si è trattato di una lezione di geologia su cui non ha le competenze per disquisire. Prende 
quindi atto della risposta osservando che in questo ambito le risposte possono avere sicuramente 
soluzioni diverse. I geologi, come gli architetti, hanno spesso diverse soluzioni. Si augura che la 
scelata fatta porti un buon risultato finale.  

 
Interviene il consigliere Zampese: vista la numerosa partecipazione in sala anche degli abitanti di 
Valle San Floriano, vorrebbe porgere a loro il saluto suo e dell'intera assemblea consiliare. Sarebbe 
importante che anche i presenti  possano esprimere soddisfazione di quanto detto. 
 
Presidente: replica che il regolamento non prevede che il pubblico possa intervenire.  





 

 

 

     
 
Letto, confermato e sottoscritto 
 

Il Presidente del Consiglio 
 Emanuel Cortese 

Il Segretario Generale 
 Francesca Lora 

 
 

 
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Certifico io sottoscritto SEGRETARIO GENERALE che copia della presente deliberazione viene 
pubblicata all’Albo Pretorio del Comune il 05/07/2011 ed ivi rimarrà per la durata di 15 giorni 
consecutivi ai sensi del 1° comma dell’art. 124 del D.Lgs. n. 267 del 18.08.2000 (T.U.E.L.). 

 
Il Segretario Generale  

 Francesca Lora 
  

 
 
 
,  
 

  
    

  
 

 
CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 
Il sottoscritto SEGRETARIO GENERALE, visti gli atti d’ufficio 
 

ATTESTA 
che la presente deliberazione: 
 

 
è stata pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune in data  05/07/2011   e che    
contro la stessa non è stato presentato alcun ricorso. 

 
è divenuta esecutiva il ______________ per decorrenza del termine di 10 giorni dalla 
pubblicazione, ai sensi del 3° comma dell’art. 134 del D.Lgs. 18 agosto 2000 n. 267. 

 è stata dichiarata immediatamente eseguibile. 

 
 Il Segretario Generale  

 Francesca Lora 
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